

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ELECTIONS COMMUNALES 2024

L'assemblée générale du parti Le Centre Crans-Montana a désigné ses candidats pour les élections au Conseil communal et à la judicature.

Marielle Clivaz, François Berclaz, Patrick Clivaz et Miladin Kalajdzic se mettent à disposition des citoyennes et citoyens pour accéder au Conseil communal de Crans-Montana. Heidi Antille se représente au poste de vice-juge.

Lors de l'assemblée générale qui s'est tenue le 17 avril 2024 à Mollens, les membres ont plébiscité la stratégie proposée par le comité de constituer une liste ouverte pour les élections au conseil communal et de reconduire la candidature de la vice-juge.

Heidi Antille occupe la fonction de vice-juge depuis 2017, date de la création de la nouvelle commune. Elle bénéficie d'une large expérience du domaine de la judicature communale. Elle réside à Mollens.

Marielle Clivaz est conseillère communale depuis 2020. Elle est en charge du dicastère formation, jeunesse, santé et social. Commerçante sur le Haut-Plateau, elle est domiciliée à Bluche et remet son mandat à disposition du parti.

François Berclaz est partenaire financier dans une compagnie d'assurances. Il est actuellement délégué auprès de l'Association des Communes de Crans-Montana et a siégé, de 2013 à 2016, comme conseiller communal au sein de l'exécutif de l'ancienne commune de Randogne. Il réside à Loc.

Patrick Clivaz travaille au service informatique de l'Hôpital du Valais en tant que Solution Architect. Il est engagé politiquement au sein des comités des JDC Vr et JDC du district de Sierre. Également très impliqué dans plusieurs sociétés communales, il réside à Chermignon-d'en-Bas.

Miladin Kalajdzic est diplômé en management hôtelier de l'école des Roches. Il exerce comme administrateur de S.A. en restauration et promotions immobilières. Il est actif économiquement sur le Haut-Plateau et au sein du district. Il parle couramment plusieurs langues et réside à Crans-Montana.

Le Centre Crans-Montana se réjouit de présenter une liste équilibrée, composée de personnalités motivées et engagées, prêtes à mettre leurs compétences au service du développement de notre commune.

Crans-Montana, le 17.04.2024

Personne de contact

Céline Duc Clivaz, présidente Le Centre Crans-Montana, 079 832 27 96